

EQUIPAMIENTO

Xavi se lanza al negocio de la Navidad con el juego TocBall

Albert Malla
15 dic 2015 - 04:56

¿Ya sabe qué regalar por Navidad? Un balón respondieron Xavi Hernández, el director general del UE Cornellá, Andrés Manzano, y todo el equipo que hay detrás de TocBall al crear esta empresa. Este proyecto ha surgido de la mano del exjugador del FC Barcelona y está pensado para mejorar la técnica de los futbolistas más jóvenes.



Xavi Hernández probando el producto.

"Xavi ha sido el creador y ha estado presente en todo el seguimiento del producto", asegura el responsable de comunicación y marketing de TocBall, Juan Giménez. "Vimos que había unas carencias en este sector y aprovechamos la ocasión para lanzar el producto al mercado", explica.

"Si estás entrenando con tu club, en casa o en la calle, TocBall es una herramienta revolucionaria que te permite mejorar la técnica de tu control y pase. Además TocBall te ayuda a usar las dos piernas y todas las superficies de contacto con una gran

variedad de ejercicios", asegura la empresa. A todo esto, Xavi comenta que el producto "es una manera divertida de entrenar y mejorar la técnica".

El producto está pensado para que el o la joven deportista trabaje sólo. Además, TocBall te dice cuando golpeas bien y cuando no: "si no le das bien la pelota vuelve mordida", comenta Giménez. Para darse a conocer, TocBall está expuesto en diferentes lugares de Barcelona y Catalunya. Entre estos sitios figuran en el centro comercial Pedralbes Centre, el torneo Power 8 Cup, y tendrán presencia en el Catalunya-Euskadi, que se celebrará el próximo 27 de diciembre en el Camp Nou.

Respecto al por qué lanzar el producto en Navidades, el responsable de comunicación y marketing de la compañía afirma que "es un buen momento para lanzar TocBall al mercado y para que se vaya conociendo". El precio del producto es de 125 euros.

Otro de los negocios del jugador fue la internacionalización de su campus. Xavi Hernández, que actualmente se encuentra en Qatar apurando su carrera profesional, alcanzó un acuerdo con Palm Hills, un grupo inmobiliario de Egipto que se convertirá en el socio principal del evento en el país árabe.

El deportista de Terrassa gestiona su campus a través de Players Sport i Gestió, una sociedad en la que figura como administrador único su hermano Óscar Hernández, que también es uno de los miembros del equipo del campus. En 2013, último año con datos disponibles, la empresa ingresó 710.039 euros, un 8,4% menos. Pese a ello, el beneficio neto prácticamente se duplicó, al pasar de 33.802 euros a 65.802 euros, según consta en el Registro Mercantil.